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An den UV über den Bürgermeister        08.01.2020 

 

 

Antrag 1-2020: Beet an der Nordstraße 26 entfernen 

Bezug: Patriot vom 04.01.2020 usw. 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

Antrag 

Hiermit beantragt die SPD-Fraktion die Entfernung des o.g. Beetes. 

 

Begründung 

1. Die Beeinträchtigung für die Zufahrt Romweber wird so deutlich gemindert. (Weitere 

Einzelheiten gern mündlich.) 

2. Die Parkplätze, die bisher zwischen zwei Beeten liegen, sind so besser anzufahren und gefahrloser 

zu erreichen. 

3. Das Verkehrskonzept für die Nordstraße als Ganzes (Vermeidung des Durchgangsverkehrs, 

Verlangsamung des Ziel- und Quellverkehrs usw.) wird nicht unterlaufen. 

4. Von einem Präzedenzfall ist nicht auszugehen, da an der Nordstraße lediglich an zwei weiteren 

Stellen „Doppelbeete“ vorhanden sind. Dort ist aber keine Garageneinfahrt tangiert. 

5. Der unmittelbare Nachbar, Gert Korn, begrüßt die Maßnahme, bittet aber ausdrücklich um den 

Erhalt der beiden Stellplätze im Straßenbereich. (Telefonat vom 4.1.2020) 

6. Die Familien Romweber und Tollwerth haben das Anliegen schon vor Jahren vorgebracht, sind 

aber immer wieder auf Ablehnung gestoßen. Auch ist die Situation in den letzten Jahren durch 

häufig weniger Rücksichtnahme einzelner Verkehrsteilnehmer problematischer geworden. 

 

Freundliche Grüße 

 

Martin Niehaus   Wolfgang Marcus 

- Vors. -    - Stellv. Vors. -  
 

 

 

 

 

 

 


